



AMPERE

AMPERE POURSUIT SA COLLABORATION TECHNOLOGIQUE AVEC ACTIA DANS LES SYSTÈMES EMBARQUÉS POUR VÉHICULES

Boulogne-Billancourt – le 4 novembre 2024 – Ampere annonce la poursuite de sa collaboration avec ACTIA dans les systèmes embarqués pour véhicules. Cette nouvelle étape fait suite à un accord de partage d'expertise logicielle signé au premier semestre 2024 avec ACTIA.

Cette collaboration prévoit l'intégration, par Ampere, d'une équipe dédiée, développée par ACTIA en Tunisie, à l'expertise technologique reconnue. Cette acquisition permet à Ampere d'accélérer le développement de ses activités logicielles autour du Software Defined Vehicle. Cette équipe aura notamment en charge le développement, l'architecture et la technologie du diagnostic logiciels.

A propos d'Ampere

Ampere est le spécialiste européen des véhicules électriques intelligents. Issu de Renault Group, Ampere conçoit, développe, fabrique et commercialise des véhicules électriques à la pointe de la technologie et accessibles au plus grand nombre. L'expérience client et l'impact environnemental et social sont intégrés dans tout le processus de développement de ses véhicules, afin qu'ils reflètent son engagement : vis-à-vis de ses clients, de la planète et de tous ceux qui y vivent. Pour plus d'information, rendez-vous sur ampere.cars ou suivez Ampere sur [LinkedIn](#) et [X](#).

CONTACT AMPERE

Laure Lecomte
+33 6 12 62 96 31
Laure.lecomte@renault.com